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Eine schnellere Grafikkarte wirkt sich auf Übergänge, Effekte, Titel, 3D Kram, Farbanpassungen
und Rendering aus. Beim Export geht es um die Encoding Performance. Da nehmen sich die
unterschiedlichen AMD Karten nicht so viel.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/45089-rx590-4k-videoschnitt-funktioniert-
das/?postID=544373#post544373
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